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0.7 Wirtschaft und Tourismus 

 

 

über: Dezernat I Herr Dr. Fassbinder 

 

 

Posteingang: Kanzlei der Bürgerschaft 

 

 

an CDU-Fraktion, Herrn Rappen 

 

 

 

Betreff: Öffentliches WLAN 

 

Was sei seit dem letzten Sommer hinsichtlich des flächendeckenden öffentlichen WLANs 

passiert? 

 

Die Vergabe der Planungsleistungen für den Ausbau des WLAN wird durch den VGI in Absprache 

mit der Stadt umgesetzt. Außerdem arbeiten wir mit der beauftragten Firma weiterhin an einer 

denkmalgerechten technischen Umsetzung für das Gelände der Klosterruine. Der Versuch, ohne 

Landesförderung gemeinsam mit dem VGI und den Freifunkern ein flächendeckendes WLAN in 

der Innenstadt auf den Weg zu bringen, wurde abgebrochen. Alle weiteren Aktivitäten, 

insbesondere mit den Freifunkern, lagen die letzte Zeit pandemiebedingt auf Eis. 

 

Werde es eine weitere Zusammenarbeit mit dem bisherigen Partner „Freifunk Greifswald e.V.“ 

geben? 

 

Es bietet sich an, das umfangreiche Freifunk-Netz mit dem geförderten Ausbau zu verbinden, um 

eine noch höhere Reichweite zu erzielen. Von daher ist die weitere Zusammenarbeit mit den 

engagierten Mitgliedern vorgesehen. 

 

Wieviel Zeit nehme die Planung in Anspruch? 

 

Zirka drei Monate. 

 

Wann sei mit der Fertigstellung der Planung zu rechnen? 

 

Im Frühsommer. 

 

Wann erfolge die Umsetzung? 

 

Voraussichtlich bis zum Jahresende. 
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